

NordArt 2014

www.nordart.de



Александр Ситников

Alexander Sitnikov

Russland/Russia/Россия

Geboren 1945 in Iva, Region Pensa, Russland. Teilnahme an Ausstellungen seit 1966. 1966–72 Staatliche Moskauer Kunsthochschule VI Surikow, Studio von N.A. Ponomarev und O.M. Savost'juk. 1970–80er Serie "Nicht die Menschen – Tiere und die Blinden, Tauben und Stummen". Seit 1975 Mitglied des Künstlerverbands der UdSSR, seit 1993 des Moskauer Künstlerverbands. 1982 Großer Preis der 5. Triennale für Kunst, New Delhi. 1984 1. Preis der 7. Biennale für zeitgenössische Kunst in Kosice, Tschechische Republik. 1980–90 Serie "Bürde und Demos". 1985–2000 "Konzert", den Komponisten Dimitri Schostakowitsch und Alfred Schnittke gewidmet. 2002 Staatspreis der Russischen Föderation für die Serie "Mein 20. Jahrhundert". 2003 Silbermedaille der Russischen Akademie der Künste. 2000–06 Serie "Muttersprache, Instinkte, Piktoglyphen und Rhetorik". 2007 Assoziiertes Mitglied der Russischen Akademie der Künste. 2008–12 Serie "Erfindung – Studien". 2008–14 Serie "Puppentheater". 2012 Ordentliches Mitglied der Russischen Akademie der Künste.

Born 1945 in Iva, Penza region, Russia. Since 1966 Sitnikov has participated in exhibitions. 1966–72 Moscow State Art Institute VI Surikov, studio of N.A. Ponomarev and O.M. Savost'juk. 1970–80s Series "Not people – Beasts and The Blind, Deaf and Dumb". Since 1975 member of the USSR Union of Artists, since 1993 of Moscow Union of Artists. 1982 Grand Prize of 5th Triennial of Fine Arts, New Delhi, India. 1984 First Prize of 7th Biennial of Contemporary Art in Kosice, Czech Republic. 1980–90 Series "Burden and Demos". 1985–2000 "Concerto", series of works dedicated to composers Dmitri Shostakovich and Alfred Schnittke. 2002 Awarded the State Prize of Russia for the series "My 20th Century". 2003 Awarded the Silver Medal of the Russian Academy of Fine Arts. 2000–06 Series "Native Tongue, Instincts, Pictographs and Rhetoric". 2007 Associate Member of the Russian Academy of Fine Arts. 2008–12 Series "Invention Etudes". 2008–14 Series "Puppet theatre". 2012 Full Member of the Russian Academy of Fine Arts.



Roter Bulle, 2012, Öl und Collage auf Leinwand, 160x150 cm
Red Bull, 2012, oil and collage on canvas, 160x150 cm